

An den Abstimmungen vom 3. März beteiligten sich 68,3% der Bolliger Stimmberechtigten. Mit diesem Wert liegt die Gemeinde im kantonalen Vergleich auf Rang 11.

Am höchsten war die in der bernjurassischen Kleinstgemeinde (122 Stimmberechtigte, Beteiligung 76,2%) vor (76,1%) und (73,1%).

Der wurde in Bolligen mit gegen zugestimmt (Ja-Anteil 51,3%), die mit gegen abgelehnt (Nein-Anteil 67,5%).

Die kantonale Vorlage – Verfassungsänderung «Einführung dringliche Gesetzgebung» wurde mit 1'800 Ja gegen 630 Nein gutgeheissen (Ja-Anteil 74,1%).

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat